
Sujet : [INTERNET] Enquête public GDV
De : Yvon <royym17@gmail.com>
Date : 08/03/2024 17:27
Pour : pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr

Comment est-il possible actuellement d'exproprier du terrain agricole aux agriculteurs pour le bien-être des GDV. Pour le
citoyen , il est quasiment impossible d'acquérir des terrains pour construire les terrains étant devenus de plus en plus rares
et réduits à 300 voire 250 m2 et à des prix élevés.
je suis contre cet aire de grand passage qui va coûter plus d'un million d'euros alors que la construc�on d'un nouvel hôpital
est toujours en a�ente. 
Michèle Roy
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